

DESSERTS

BAKLAVA DU CHEF / CHEF'S BAKLAVA 5\$

Fameuse pâtisserie grecque faite avec des couches de pâte filo et bourrées du miel et d'amandes.

Famous Greek dessert made with layers of pastry phyllo and stuffed with honey and almonds.

GALAKTOBOUREKO MAISON / HOMEMADE GALAKTOBOUREKO 5\$

Combinaison divine de crème anglaise et de pâte phyllo feuilletée et cuite à la perfection.

Divine combination of creamy custard and flaky phyllo dough that is baked to golden perfection.

CRÈME GLACÉE AU BAKLAVA / CHEF'S BAKLAVA ICE CREAM 7\$

Crème glacée du Chef infusé avec notre baklava délicieux pour un plaisir décadent.

Our Chef's creamy homemade ice cream, infused with our delicious baklava for a decadent treat.

GÂTEAU AU FROMAGE AU YOGURT GREC / GREEK YOGOURT CHEESECAKE 8\$

Yogourt grec enlacé de purée de framboises rempli de gros morceaux des gâteaux aux framboises.

Greek yogurt cheesecake flowing with real raspberry purée and filled with delightful raspberry cake.

TARTE À LA KEY LIME / KEY LIME PIE 7\$

Plusieurs couches de lime, de mousse au citron rafraichissante et de crème fouettée.

Refreshing layers of key lime filling, lemon mousse and delicious whipped cream.

MOUSSE AU CHOCOLAT / CHOCOLATE MOUSSE 7\$

Une couche épaisse de riche mousse au chocolat et espresso sur un fond de fudge décadent.

Rich dark chocolate and espresso mousse layered with a decadent fudge base.

GÂTEAU AUX CAROTTES YIA SOU / YIA SOU CARROT CAKE 7\$

Un mélange de fruits et de noix assortis, gami d'une glaçage au fromage à la crème et noisettes rôties sucrées.

A combination of assorted fruits and nuts, topped with cream cheese icing and roasted sugared hazelnuts.

CARRÉ ROCKY ROAD (sans gluten) / ROCKY ROAD SQUARE (gluten free) 4\$

Fudge au chocolat noir rempli de guimauves et d'amandes et recouvert avec chocolat et caramel.

Dark chocolate fudge filled with marshmallows and almonds and covered with chocolate and caramel.

Ajoutez une boule de notre Crème Glacée au Baklava à n'importe quel dessert pour 3,50\$

Add a scoop of our Chef's Baklava Ice Cream to any dessert for 3,50\$

